



# 上内小学校だより

令和6年6月18日

No.4

文責：校長 馬籠 秀典

【学校の教育目標】ふるさとに誇りをもち、心豊かでたくましく、未来を拓く上内っ子の育成

## 小規模校親睦競技会がありました。

5月24日（金）に、玉川小学校の4・5・6年生の児童30名と、本校の4・5・6年生の児童26名による小規模校親睦競技会が上内小学校のグラウンドで行われました。

当日の朝の時間に壮行会が行われ、3年生が中心となって1年生～3年生全員で選手にエールを送りました。一人一人が声を出し、一生懸命に応援している姿はとても立派でした。



〈1・2・3年生によるエールの様子〉

競技会本番では、その期待に選手が応えて、A、B、Cの3チームとも一位を取ることができました。3チームとも楽に勝てたレースではなく、抜きつ抜かれつのレース展開でした。最後まであきらめずにゴールテープを切るまで全力で走ったことや、バトンを落とすことなくつなげることができたことが一番の勝因だと思いました。仲間や友達を熱心に応援する姿も見られ、競技後の子ども達の表情はとても満足した様子でした。



〈見事なバトンパスの様子〉

6月の全校朝会では、先生の話をよく聞き練習を頑張ったことや、真剣に競技に取り組む気持ちや態度、粘り強く最後まであきらめない気持ちや態度、仲間を応援し励ます気持ちや態度、これらが今まで以上に身につけて来ていることを話しました。そして、行事以外の学習の場面でもこのような気持ちや態度で望んで欲しいことを伝えました。最後に、一人ひとりが今よりももっとよい自分になるように、今よりももっとよい学級や仲間になれるように、今よりもっとよい上内小学校にな



〈競技後の集合写真では全員がとてもいい表情でした！〉

れ、行事以外の学習の場面でもこのような気持ちや態度で望んで欲しいことを伝えました。最後に、一人ひとりが今よりももっとよい自分になるように、今よりもっとよい学級や仲間になれるように、今よりもっとよい上内小学校にな

るように、お互いを高め合う上内っ子になって欲しいと話しました。

## 水泳の学習に向けて！

### ① プール清掃をおこないました。

5月31日（金）に3年生から6年生の子ども達でプール清掃を行いました。



〈3年生が入口付近を掃除しました！〉



〈4年～6年生でプールを一生懸命に磨きました！〉

3年生がプールの入口付近を掃除し、4年生から6年生が小プールと大プールに分かれて行いました。先生の指示に従ってプールの壁に沿って並び、壁や床に付着したコケなどの汚れを丁寧に落としていきました。3年生から6年生までの児童数は、38人と少ない人数ですが一人一人が作業を頑張ってくれたおかげで今年度もきれいなプールで学習をすることができます。

### ② AEDを用いた心肺蘇生法の研修を行いました。

水泳の学習に備えて、6月5日（水）に大牟田市消防署吉野出張所より消防隊員を講師にお招きして全職員でAEDを使った心肺蘇生法を研修しました。AEDを使う手順を確認し実際に職員全員で使用しました。職員が役割を分担して命を守るための動きや注意点を再確認することができました。研修会の最後には食べ物がのどに詰まった際に行う異物除去の方法についても研修を受けました。背中を叩いたり腹部を圧迫する練習を行いました。今後も不測の事態に備えて職員研修を行っていきたいと思います。また、学校事故が起こらないように未然防止にも十分努めて行きたいと思います。



〈力を入れて押し続けました！〉

### ③ プール開きを行いました。

6月11日（火）にプール開きを行い、子ども達は楽しく学習に取り組んでいました。これからさらに暑い時期を迎えます。学校でも指導しますが、保護者の皆様には、この時期特に水難事故にはくれぐれも注意するようにお子様へのご指導をお願いいたします。



〈楽しく泳いでいました！〉